

山东鑫亚格林鲍尔燃油系统有限公司

SHANDONG XINYA GREEN POWER FUEL INJECTION SYSTEM CO.,LTD

地址：山东省聊城市高新技术产业开发区长江中路 1 号

电话：0635-8351526

邮编：252000

电子邮箱：xygp@sinogreenpower.cn

Генеральному директору ООО «АвтоДизельПарт»
Розанову А.Н.

Информационное письмо

Shandong Xinya Green Power Fuel Injection System Co., Ltd (далее Правообладатель) настоящим письмом подтверждает следующее:

Правообладатель является владельцем товарного знака «GREEN POWER», что подтверждается свидетельством о регистрации товарного знака № 43335944, выданным Государственным ведомством интеллектуальной собственности (далее по тексту – Товарный знак).

Товарный знак зарегистрирован в отношении следующих товаров 07 класса Международной классификации товаров и услуг: «Устройства для зажигания в двигателях внутреннего сгорания; Топливные форсунки двигателя; Топливные насосы двигателей; Клапаны управления насосами; Электромагнитные клапаны; Клапаны (детали машин); Автомобильные масляные насосы; Системы впрыска топлива двигателей; Устройства преобразования топлива двигателей внутреннего сгорания; Дизельные двигатели (для наземных транспортных средств)».

Настоящим письмом Правообладатель подтверждает, что ООО «АвтоДизельПарт» (ИНН: 7725673327, адрес: 125412, г. Москва, ул. Талдомская, д. 17, стр. 1, этаж 1, помещение XII, помещение 8) является официальным представителем бренда на территории Российской Федерации, в связи с чем ему предоставляется право на использование Товарного знака любыми способами, предусмотренными законодательством Российской Федерации для введения товара в гражданский оборот, включая, но не ограничиваясь, право на ввоз и распространение продукции Правообладателя на территории Российской Федерации, использование Товарного знака в сети Интернет, в коммерческих предложениях и счетах клиентам, в промо материалах (логотипы, каталоги и т.д.)

Право на использование Товарного знака предоставлено безвозмездно.

Право предоставлено на весь срок действия правовой охраны Товарного знака.



Должность, подпись



山东鑫亚格林鲍尔燃油系统有限公司

SHANDONG XINYA GREEN POWER FUEL INJECTION SYSTEM CO.,LTD

地址：山东省聊城市高新技术产业开发区长江中路 1 号

电话：0635-8351526

邮编：252000

电子邮箱：xygp@sinogreenpower.cn

To the General Director of AutoDieselPart LLC

Rozanov A.N.

Information letter

Shandong Xinya Green Power Fuel Injection System Co., Ltd (hereinafter referred to as the Right Holder) hereby confirms the following:

The Right Holder is the owner of the trade mark "GREEN POWER", which is confirmed by the trade mark registration certificate No. 43335944 issued by the State Intellectual Property Office (hereinafter referred to as the Trade Mark).

The trade mark is registered in respect of the following goods of Class 07 of the International Classification of Goods and Services: "Ignition devices for internal combustion engines; Engine fuel injectors; Engine fuel pumps; Pump control valves; Solenoid valves; Valves (machine parts); Automotive oil pumps; Engine fuel injection systems; Fuel conversion devices for internal combustion engines; Diesel engines (for land vehicles)".

By this letter the Right Holder confirms that **AutoDieselPart LLC (TIN: 7725673327, address: 125412, Moscow, 17, Taldomskaya str. 1, floor 1, room XII, room 8)** is the official representative of the brand on the territory of the Russian Federation, in connection with which it is granted the right to use the Trademark by any means provided for by the legislation of the Russian Federation for the introduction of goods into civil turnover, including, but not limited to, the right to import and distribute the products of the Right Holder on the territory of the Russian Federation, the use of the Trademark on the Internet, in commercial offers and invoices to customers, in promotional materials (logos, logos, promotional materials, etc.).

The right to use the Trademark is granted free of charge.

The right is granted for the entire term of validity of the legal protection of the Trademark.



Seal and signature

